

Pause Musicale à Lajoux avec l'Ensemble Alternances

Pour la huitième année consécutive, l'Association Pause Musicale organise une série d'événements musicaux en l'église de Lajoux. Pour commencer la saison, l'Ensemble Alternances de Porrentruy viendra présenter ses compositions ce dimanche à 17 heures.

Les mélomanes et autres amoureux de concerts vocaux ou instrumentaux sont avertis! Comme à l'accoutumée, le programme d'automne de l'Association Pause Musicale est varié et riche en découvertes. Le premier concert de la saison, qui se déroulera dimanche en l'église de Lajoux, ne déroge pas à cette règle.

L'Ensemble Alternances, formation de haut vol basée à Porrentruy, viendra présenter son concert intitulé «Fauré et les Six» sous la direction de Julien Laloux, lequel fait alterner des effectifs féminins, masculins ou mixtes, avec piano ou ensemble instrumental. Un spectacle qui met en valeur le répertoire de Gabriel Fauré, ancien directeur du Conservatoire de Paris qui a écrit



L'Association Pause Musicale proposera plusieurs concerts à Lajoux. Première échéance dimanche avec les Bruntrutains de l'Ensemble Alternances.

photo Emilie Duclay

ses compositions durant la période de l'entre-deux-guerres. A noter que les textes seront mis à disposition du public afin que chacun puisse suivre le contexte des chants. Les caisses seront ouvertes dès 16 heures.

Prochaines dates

Les prochains concerts de l'association auront lieu le dimanche 13

octobre avec l'orchestre Euterpia des Breuleux et le Choeur des Enseignants retraités du Jura, le dimanche 24 novembre avec la Chorale Méli-Mélodies, le samedi 7 décembre avec une belle gerbe de musiciens de la Courtine et, pour clore la saison, le concert de Noël, avec l'orchestre Le Coup de chœur, se déroulera le vendredi 27 décembre. Plus d'informations sur www.pausemusicale.ch. (rgo)